



DESDE EL COLEGIO

EL COLEGIO ESTÁ DE LUTO



A la comunidad del Colegio de Ciencias y Humanidades,
A los familiares y amigos de Jesús Israel

A nombre del Colegio de Ciencias y Humanidades expresamos nuestra profunda tristeza por la irreparable pérdida de nuestro alumno Jesús Israel, integrante de la comunidad del CCH Sur. Su partida nos lastima a todos y nos recuerda la importancia de seguir trabajando, como Colegio, en la construcción de espacios educativos seguros, inclusivos y libres de todo tipo de violencias.

Desde el momento en que ocurrieron estos lamentables hechos, las autoridades centrales universitarias, del Colegio de Ciencias y Humanidades, del plantel Sur, así como dependencias gubernamentales, han realizado diversas acciones para auxiliar a las víctimas, promover la reflexión y revisar todas las estrategias para evitar que situaciones como estas se repitan.

La Dirección General del CCH expresa su solidaridad y acompañamiento a los familiares y amistades de Jesús Israel, a sus compañeros de grupo y de generación, al profesorado y a la base trabajadora en estos momentos de duelo.

Asimismo, reitera su voluntad de seguir construyendo, día a día, un ambiente educativo que privilegie el diálogo, la reflexión crítica y la dignidad humana, pilares esenciales para edificar entre todas y todos una cultura de paz, donde el respeto a la vida sea el valor fundamental.

Dr. Benjamín Barajas Sánchez

Director General del Colegio de Ciencias y Humanidades